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III SETTORE –SERVIZI ALLA CITTA ED ALLE IMPRESE

 Verbale n. 114 del 19/06/2025
 
L’anno 2025, il giorno 19 del mese di giugno alle ore 09,15          presso la sede della 
commissione, nell’ufficio adiacente l’Aula Consiliare, si è riunita la 2° Commissione 
Consiliare “Industria, Commercio, Pesca, Artigianato, Lavoro e Cooperazione e 
Sviluppo Economico” per discutere sui seguenti punti all’o.d.g.

1. Lettura Verbale della seduta precedente
2.Regolamento Comunale per la disciplina delle attività di autoservizio pubblico non 
di linea
3.Regolamento Mercatini di Natale
4.Varie ed eventuali
 
Risultano presenti:               
  
● Giacalone Francesco sostituito da Scaletta Dario ore 09:10
● D’Alfio Arianna ore 09:10
● Grillo Valentina assente
● Calcara Francesca ore 09:05
● Iacono Giovanni ore 09:05
● Reina Michele ore 09:15
● Foggia Francesco sostituito da Pietro Marino ore 09:05

Alle ore 09:10 il Vice Presidente, constatata la presenza dei   componenti della 
Commissione, apre e dichiara   valida la      seduta    passando   immediatamente alla 
trattazione del 1° punto all’O.d.G.. 

Il consigliere dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato
all’unanimità dei presenti.
Nell’ambito del punto “Varie ed eventuali” la Commissione apre discussione generale
in merito alle criticità tuttora presenti lungo il  Lungomare Mazzini, arteria principale
della viabilità cittadina e frequentata zona pedonale, particolarmente     apprezzata da 
cittadini e turisti.

Il Presidente invita i membri della Commissione a esprimere le proprie 
osservazioni e proposte.
Prende la parola la Consigliera D’Alfio, sottolineando l’urgenza di intervenire per 
risolvere alcune problematiche ancora irrisolte, con particolare riferimento alla scarsa
visualizzazione delle strisce pedonali sul tratto di lungomare, criticità che rappresenta



un grave rischio per la sicurezza dei pedoni.
Interviene la Consigliera Calcara, evidenziando la necessità di procedere con la

sistemazione della segnaletica orizzontale, sia di    margine che di mezzeria, e   con la
corretta delimitazione degli stalli di sosta riservati alle persone con disabilità. 

La commissione evidenzia altresì la necessità che si   proceda con    urgenza  al
ripristino delle strisce pedonali in muratura che in alcuni tratti   presentano mattonelle
divelte ed avvallamenti tali da rappresentare grave pericolo per l’incolumità dei 
pedoni.

Alla luce delle criticità emerse nel corso della seduta, la Commissione 
concorda sull’opportunità di redigere, nelle prossime sedute utili, una nota da inviare 
all’Amministrazione comunale, sollecitando un intervento urgente per la risoluzione 
delle problematiche segnalate.
Alle ore 09:55 esce anticipatamente il consigliere Scaletta.
Alle ore 10:10 viene chiusa la seduta.
La commissione, come da calendario concordato, si riunirà nella giornata del 20 
giugno alle ore 09:00

                                                                                    IL Vice  Presidente
             IL Segretario                                                                    F.to     D’Alfio Arianna    
         F.to    Di Giovanni Angelo                                    

      
                                                           


